

undefined - mardi 12 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Un feu de friches éteint par les pompiers



Il a fallu deux fourgons pour éteindre l'incendie.

Dimanche après-midi, un demi-hectare de friches s'est enflammé sur les hauteurs du hameau de La Gorge. Aussitôt avertis par les habitants qui s'inquiétaient des fumées, les pompiers de Morestel sont intervenus avec deux fourgons incendie sous les ordres du capitaine Florian Fouillet. Dès 19 h, le feu était complètement éteint, les pompiers sont encore restés dans la soirée pour sécuriser le terrain.